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时隔一年又到乌镇。前
面的嘉宾都有没有 PPT，我
觉 得 还 是 有 PPT 更 有 干
货 。 PPT 上 是 GDP 增 速 与

网民增速对比图，过去 4 年
网民增长慢于 GDP 增长，这
意 味 着 互 联 网 人 口 红 利 结
束了。

百度公司董事长兼首席执行官李彦宏演讲：

12月 3日下午河南省委网
信办副主任郭岩松在郑州市委
宣传部副部长、郑州市委网信办
主任、郑州报业集团社长石大东
的陪同下来到位于 2号馆内的
中原网展台前。在听完“心通
桥”项目运行情况和升级改造的
介绍后，郭岩松说，心通桥是一
座政府连接网友的金桥，实现了
网友诉求和政府的无缝对接，是
一个利民、便民的好项目。对于
这样的项目一定要运作好、打造
好，把更多的政府服务嫁接进
去，让更多的网友得到实惠，让
政府得到民心，让网友和政府联
系更加紧密。

据悉，“心通桥”作为郑州市
网络行政全媒体平台，通过线上
行政和线下走基层活动相结合
的形式，已成为惠及民生的重要
实践，从而大幅提升人民群众的
幸福感，提高城市凝聚力。运营
6年来受理网络诉求超15万件，
解决率达到83%，已成为郑州市
网络问政、助政、行政第一平台，
在收集民意、洞察民情方面发挥
着重要作用，拥有深厚的群众基
础。为响应国家推进“互联网+
政务服务”的要求，“心通桥”进
行了移动化升级，打造成为郑州
市“一站式”的聚合类智慧移动

政务服务平台。
政府服务网络化，是习近平

总书记治国理政新理念的重要
观点，国务院发布“指导意见”要
求各地推进“互联网+政务服
务”。 为响应国家的号召，结合
郑州市政务网络化的实际需要，
发挥“心通桥”在政务服务方面
的天然优势，中原网通过“心通
桥”运营、媒体助政服务、舆情
大数据研究等积累下的丰富经
验，承担了郑州市政务服务平
台建设工作，努力为郑州建设
国家中心城市提升软实力，为郑
州落实“互联网+政务服务”的部
署助力，为实现“简政惠民”的理
念努力。

升级改造后的“心通桥”既
是一个传播郑州精神、郑州性
格、郑州符号、郑州形象等软实
力的综合性移动网络平台，又是
一个能够让企业和群众少跑腿、
好办事、不添堵，共享新技术带
来的发展成果的一体化办事平
台。这个平台实现了一般事项
网上一站式办理，大幅提升了政
务服务智慧化水平，让政府服务
更“聪明”，让企业和群众办事更
方便、更快捷、更有效率，改善公
共服务质量，优化招商引资环
境、提高群众幸福指数。

新平台以“共享便利、简政
惠民”为核心理念，谋求通过
APP的使用，实现政府管理模
式、工作流程的优化，电子政务
通道的拓展;实现企业主体积极
参与电子政务建设、与政府保
持一致，共促社会发展;达到让
市民享受更优质、更便利的公
共服务，更快捷更精准获取资讯
的目的。

“心通桥”APP在新增了一
体化、聚合性实现电子政务的同
时，还延续了心通桥最基础的民
生诉求反映通道，并实现移动
化，让网友通过手机就可以快速
表达各种意见、建议，将百姓生
活中的各种烦恼通过最快捷的
渠道传递给相关部门，同时，管
辖部门也可以通过APP将处理
意见、结果快速反馈给网友。让
“心通桥”真正实现百姓与政府
的心连心。

中原网作为河南省唯一“互
联网之光”博览会参展项目，也
派出了 9人的报道团队，对第四
届世界互联网大会及“互联网
之光”博览会通过微博、微信、
网站、直播全媒体的报道方式
进行全面的介绍和解读，把展
会上的最新最前沿的科技介绍
给网友。

中原网智慧移动政务平台——

“心通桥”亮相第四届世界互联网大会

马云：机器会让人的工作
更有价值，更有尊严

本报讯 12月 3日，由
郑州报业集团中原网主办、
曾获得过中国新闻奖一等
奖、架起政府和网友沟通桥
梁的栏目——“心通桥”，经
过移动化升级改造后，正式
亮相第四届世界互联网大会
“互联网之光”博览会，向全
世界隆重发布。
郑报融媒记者 杨韫泓

12月3日上午，在第四
届世界互联网大会开幕式
上，阿里巴巴集团董事局主
席马云发表演讲：人类对自
己大脑的认识，不到10%，
10%创造出来的机器，不可
能超越人类。 据央视

“乌镇世界互联网大会第
四年，我每年都来，把一年的
经历思考都在这里分享，每年
回去都有思考、收益。”

过去20年，互联网从无到
有，未来 30 年，互联网从有到
无。互联网正在深入社会，超
过未来一切技术革命的总和。
未来互联网将不再是互联网公
司的互联网，将是所有人的互
联网，无是无处不在的无，没
有人能离开互联网存在，与其
担心不如担当。

马云称担心机器会威胁
人们，担心技术会带走很多工

作，不如拥抱技术，解决新的
问题，“机器会让人的工作更
有价值，更有尊严。人有灵
魂、信仰和价值观，有自信可
以控制机器。”

马云认为，新时代将会面
临新的问题，人类只有成为新
的共同体，成为命运共同体才
能面临，不是集中箱，而是小件
快运。今天的问题不是全球化
造成的，而是全球化不完全造
成的，过去是20%的收益，未来
必须是80%的收益。今天的互
联网企业是时代的宠儿，此前
从来没有遇到如此的机遇。

马云是第四次参加世界互联网大会，他表示:

我们在中国的旅程始于
30年前，中国的开发者已经获
得的总收入达到全球之最。
（苹果）为他们提供工作、技术
和培训，科技是世界上最强有
力的创造机遇，这也是苹果非
常重视的一项责任。为此我

们竭尽全力降低进入App生态
圈的门槛。让中国和世界新
一代开发者都能实现自己的
梦想。我们必须为技术注入
人性，将我们的价值观注入到
技术中，对社会、对家庭更美
好的承诺。

苹果CEO库克发表讲话：

今年是我第四年来，每年
都会看到很多变化。细小的
变化会让人感受到数字技术
带来的实惠，展厅也够具有科
技感。过去一年，数字经济
是创新最快的经济活动，全
球互联网公司都站在了风口
上，获得了高速发展。全球
市值最大的公司里，7 家科技

公司，5 家互联网公司。过去
中 国 企 业 扮 演 新 技 术 跟 随
者，今天要成为新技术的驱
动者。新产品的迭代速度以
天 为 单 位 ，大 公 司 也 是 如
此。过去，互联网企业是解决
个人用户的痛点。未来，互联
网企业将给各行各业附能，解
决全部痛点。

腾讯控股有限公司董事长兼首席执行官马化腾演讲：

网络恐怖主义也是个严重
的问题，但我对网络安全的未来
还是乐观的。我们开展合作，利

用新的技术，与政府部门、相关
机构保持合作，开展国际合作，
打击复杂的国际网络犯罪。

卡巴斯基实验室创始人和主席尤金·卡巴斯基演讲：

世界互联网大会世界互联网大会 2017年12月3日~12月5日


